## Reconocimientos

La Revista Anales de la Facultad de Medicina ha sido desde su concepción un órgano informativo de especial calidad académica y científica. Recordamos -cuando éramos- cómo veíamos con admiración los volúmenes empastados de Anales y su contenido y nos preguntábamos si alguna vez podríamos tener la oportunidad de que algún trabajo científico nuestro pudiera ser aceptado para publicación en la Revista de nuestra Facultad. La Facultad de medicina de San Fernando y la Universidad Nacional Mayor de San Marcos han continuado apostando por la presencia de nuestra publicación en el mundo de la investigación. Y el Comité Editorial de Anales cuida el nivel de la revista se mantenga óptimo, en forma y fondo. De allí las modificaciones que observarán los docentes de la Facultad en el formato de Anales. Y el cuidado especial de vigilar la calidad de las investigaciones, revisiones y contribuciones especiales publicadas a través de los años.

Los méritos adquiridos por Anales reflejan en las manifestaciones continuas verbales y escritas de los autores de investigaciones y comunicaciones, y de los lectores, profesores e instituciones, que tiene la oportunidad de recibir la revista. Así también, en los reconocimientos otorgados a Anales al haber sido incorporado en la Scientific Electronic Library Online -Scielo Perú- en el marco del acuerdo de Colaboración UNMSM, Concytec y OPS Perú. De la misma forma, Anales ha sido incorporada al Catálogo de Latindex -Sistema Regional de Información en Línea para Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal-, al haber obtenido un puntaje superior en la evaluación efectuada pr el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología - Concytec-. La Facultad de Medicina de San Fernando tiene motivos de orgullo para destacar estos hechos, que lo trasladan nuevas páginas web y a la comunidad científica y electrónica del mundo.

Dr. José Pacheco Romero Editor





## CONSEJO NACIONAL DE CIENCIA Y TECNOLOGIA



Calle del Comercio Nº 197 San Borja - Lima - Perú

San Borja, 17 de septiembre de 2004 Carta Nº 120 -2004-CONCYTEC-CENDICYT

Señor Doctor
JOSÉ PACHECO ROMERO
Presidente
Revista Anales de la Facultad de Medicina
Universidad Nacional Mayor de San Marcos
Presente.-

De mi consideración:

El Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONCYTEC), participa activamente en el Sistema LATINDEX – Sistema Regional de Información en Línea para Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal. LATINDEX, es producto de la cooperación de una red de instituciones que funcionan de manera coordinada para reunir y diseminar información bibliográfica sobre las publicaciones científicas seriadas producidas en la región.

Para asegurar la calidad tanto académica como formal de las publicaciones que se incorporan al catálogo LATINDEX, se ha diseñado un sistema de evaluación que considera 33 criterios de evaluación, divididos en características básicas, características de presentación de la revistas, características de gestión y política editorial y características de contenidos.

En la evaluación efectuada, la Revista Anales de la Facultad de Medicina, obtuvo 29 puntos de los 33 solicitados por el sistema. Debido al puntaje obtenido su revista ha sido incorporada al Catálogo del LATINDEX.

A continuación se adjunta el resultado de la evaluación, en donde se indican las características cumplidas por la revista, el total de características que la revista debería tener contener y una guía de ayuda.

Cualquier duda que tenga respecto de la evaluación, se le ruega comunicarse con la Lic. Isabel Recavarren, responsable del registro de LATINDEX para ser aclaradas a la siguiente dirección electrónica irecavarren@concytec.gob.pe

Sin otro particular, le saludà muy atentamente

M.Sc. GEORGE EDWIN ROMERO VELAZOO
JEFE
Centro Bacional de Documentación
Científica y Tecnológico
CENDICYT - CONCYTEC

